

Ballon fliegt 235 Kilometer

Gewinnerin des Wettbewerbs in Schwebda heißt Finnja Daniel

SCHWEBDA. Die Gewinnerin des Luftballonwettbewerbes vom Kinderfest in Schwebda steht fest: Sie heißt Finnja Daniel und kommt aus Schwebda. Ihr Heliumballon wurde in Schönhausen in Sachsen-Anhalt gefunden und legte somit mit gut 235 Kilometern die weiteste Strecke aller Ballons zurück, die in den Himmel stiegen.

Kino-Juniorenbox gewonnen

Der Wettbewerb fand Ende August während des Kinderfestes zum Auftakt der Wacholderkirmes in Schwebda statt. Die Gewinnerin freut sich über eine Kino-Juniorbox, die ihr von Franziska Moll und Diana Spannkebel vom Kinderfestteam des TV Schwebda überreicht wurde. (red/cow)



Glückliche Gewinnerin: Finnja Daniel (Mitte) mit Franziska Moll und Diana Spannkebel.

Foto: privat